



Foto: Andi Schiel

Die Bungee-Anlage im Prater bleibt bis auf weiteres geschlossen

Sprung war ein Geschenk zum Geburtstag

Prater: 20-Jähriger bei Bungee-Unfall verletzt

Gemeinsam mit Freunden feierte der 20-jährige Marcel F. Montagabend seinen Geburtstag im Prater. Als Geschenk hatten sich diese etwas besonders Spektakuläres ausgedacht: einen Bungee-Tandem-Sprung! Doch dabei legte sich das Seil um den Hals des Wieners – er wurde beinahe stranguliert. Die Sprung-Anlage wurde geschlossen.

Mit seinem Freund Mark S. (17) ließ sich der 20-Jährige Montagabend in einem Korb 55 Meter in die Höhe

ziehen. Dann sprangen die beiden kopfüber in die Tiefe. Als sie wieder nach oben geschleudert wurden, passierte das Unglück: Das Bungee-Seil legte sich um den Hals von Marcel F. – die Schlinge zog sich fester und fester zusammen. Sofort war ein Notarztteam zur Stelle – der Verletzte wurde ins Lorenz-Böhler-Krankenhaus gebracht.

„An der Anlage wurden keine Mängel entdeckt, die jungen Männer hatten in der Luft den Kontakt zueinander verloren, sie hätten aber beisammen bleiben müssen“, sagt Gerhard Gschwind vom Polizeikommissariat Brigittenau. Dennoch bleibt „Vienna Bungee“ vorerst geschlossen.

Nächtlicher Ansturm: 34 Illegale gestoppt

Erneut Ansturm von Illegalen an der blauen und grünen Grenze in Niederösterreich: Dienstag

Schlag Mitternacht überquerten 34 Moldavier, Türken und Russen in Gänserndorf heimlich in Schlauchbooten die March und die Ostgrenze in Bruck an der Leitha. Die Asylwerber wurden von Soldaten gestoppt und mit dem Bus ins Lager Traiskirchen gebracht.